ECONOMIST<mark>&</mark> JURIST



Redacción



La abogacía habla: ¿qué es lo más gratificante y desagradable de la profesión?

La **Abogacía es una profesión que puede ofrecer muchas compensaciones** desde el punto de vista profesional. Sin embargo, al igual que en otros trabajos, en la Abogacía **no todo es bueno**. Puede llegar a ser una profesión en la que haya que hacer frente a situaciones desagradables. Teniendo esto en cuenta, cabe preguntar, ¿qué es lo más gratificante y lo más desagradable de la profesión?

Entre los **abogados más jóvenes**, el hecho de **recibir el reconocimiento de los clientes** y el saber que les han podido ayudar son elementos muy positivos de su trabajo. Por contra, destacan como **elementos desagradables** de la profesión **no lograr que las pretensiones** de los clientes se cumplan, las faltas de respeto ocasionales o el alto nivel de exigencia.

José García Portillo, abogado junior fiscalista de Ceca Magán Abogados destaca que "lo más gratificante de dedicarse a la Abogacía es sentir por parte del cliente la confianza en tu criterio a la hora de tomar una decisión" y que "el cliente te transmita el agr

•••